

# Erfahrungsbericht von Familie Holzner



Marlies und Günter Holzner mit Edith Ploss

„Wir haben uns immer gescheut, Hilfe anzunehmen, bis uns Frau King vom Gemeindeamt aufmerksam gemacht hat, dass es Menschen gibt, die einem weiterhelfen, so wie Frau Ploss.“

„Wir sind der Gemeinde Lauterach sehr dankbar für den Beratungsscheck (das System), den man uns angeboten hat. Wir haben dadurch Informationen über Themen erhalten, von denen wir gar nichts gewusst haben. Es ist wichtig in „guten Zeiten“ so ein Gespräch zu führen, damit wir vorsorgen können.

Noch einmal herzlichen Dank an Frau King und ganz besonders an Frau Ploss für die ausgezeichnete Hilfeleistung“.

*Marlies und Günter Holzner aus Lauterach*